
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и радио о работе 

Думы Ставропольского края с 23 по 30 сентября 2016 года 

 

За период с 23 по 30 сентября 2016 года деятельность краевой 

Думы и депутатов была освещена в 52 публикациях СМИ (без учёта 

поздравлений и нормативных актов). 
 

26 сентября состоялось еженедельное рабочее совещание депутатов и 

руководителей подразделений аппарата Думы края под председательством 

Юрия Белого, которое стало завершающим для нынешнего созыва краевого 

парламента. 

В сюжете телеканала ГТРК "Ставрополье", 26 сентября в 20:40 

отмечалось, что совещание прошло в неформальной обстановке, а в зале 

царило ностальгическое настроение. Депутаты делились воспоминаниями и 

впечатлениями от работы в Думе Ставропольского края.  

Спикер Думы Юрий Белый поблагодарил коллег за совместную 

работу, а также поздравил тех, кто стал депутатом шестого созыва 

парламента Ставрополья и парламентариями Госдумы России. "Это говорит 

об авторитете власти, о том, что мы недаром работали здесь и что 

население Ставропольского края, делая свой выбор, осознанно проголосовало 

за тех, кто попал в новый состав Думы", приводит слова Юрия Белого 

телеканал  "26 регион", 26 сентября.  Он также выразил уверенность в том, 

что дальнейшее плодотворное сотрудничество на благо края будет 

обязательно продолжено и с теми депутатами пятого созыва, которые в 

новом составе Думы трудиться не будут, пишет газета "Ставропольская 

правда", № 157 от 27 сентября. В своих ответных словах законодатели 

поблагодарили Юрия Белого и сотрудников аппарата за высокий уровень 

организации работы краевого парламента. Депутаты одобрили предложение 

спикера о назначении первого заседания Думы Ставрополья шестого созыва 

на ближайший четверг, 29 сентября. Именно на нем будет избран новый 

председатель Думы. Отмечалось, что времени на "раскачку" у шестого 

созыва нет. Уже сейчас на рассмотрении находится более 30 вопросов, а в 

скором времени поступит проект закона о бюджете края на 2017 год. 

Информация о совещании также была опубликована в газетах 

"Ставропольские ведомости", № 38 от 28 сентября, "Ставропольские 

губернские ведомости", № 38 от 28 сентября, "Голос времени", № 75 от 28 

сентября, "Вестник Прикумья", № 70 от 28 сентября.  

 

Заседания Думы Ставропольского края 

Извещение о первом заседании Думы СК шестого созыва, которое 

состоится 29 сентября в 10 часов, опубликовала газета  "Ставропольская 

правда", № 157 от 27 сентября. 
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29 сентября прошло первое заседание Думы Ставропольского края 

шестого созыва.    

Телеканал "СТВ", 29 сентября в программе "День Live"перед началом 

мероприятия сообщил, что повестка первого заседания очень насыщенная и 

предусматривает множество структурных изменений. В первую очередь 

депутатам предстоит выбрать председателя, утвердить структуру Думы и 

состав комитетов. Как было отмечено, почти половина депутатов это люди 

хорошо знакомые жителям края, которые работали в Думе края пятого, или 

даже четвёртого созыва. Своими ожиданиями от работы нового созыва Думы 

Ставропольского края перед началом заседания поделился Виктор 

Иванович Лозовой, который выразил уверенность, что работа будет 

напряжённой. "Самое основное, чтобы за потоком бумаг, законов, 

постановлений, решений мы не забывали наших граждан, которые от 

каждого заседания Думы ждут и нормальных инициатив, и принятия 

законов и постановлений Ставропольского края. И, конечно, каждый думает 

о том, что он завтра будет жить лучше, как он будет платить за 

коммунальные услуги, как он будет получать социальные услуги в области 

здравоохранения, образования, социальной защиты. Это самое основное".  

Виктор Лозовой также высказал слова благодарности жителям 

Ставропольского края, которые поддержали его на выборах.  

Слова благодарности избирателям за поддержку также высказал 

Александр Сергеевич Кузьмин.  Он выразил надежду, что все партии, 

которые участвовали в выборах, будут работать сообща над теми 

обещаниями, которые они давали во время предвыборной кампании.  

Слова благодарности за поддержку избирателям Ставропольского края 

адресовал и  Александр Михайлович Сысоев, который рассказал о 

готовности применять свои знания и опыт законодательной деятельности на 

благо избирателей.     

Планами на работу в Думе Ставропольского края поделился и Алексей 

Викторович Раздобудько, который также поблагодарил избирателей и 

отметил, что основным направлением работы будет исполнение наказов 

избирателей. "Учитывая непростую социально-экономическую ситуацию и в 

крае, и в стране, нам необходимо определить направления, которые будут 

работать на наш край", - заявил депутат.  Алексей Викторович отметил, 

что намерен работать и над вопросами развития курортов Кавказских 

Минеральных Вод.  

Ещё один депутат Аркадий Георгиевич Торосян отметил, что 

благодаря проекту "Новая энергия" и поддержке губернатора 

Ставропольского края стало очевидным, что молодежь может показывать 

хорошие результаты. "Хотелось бы поблагодарить наших избирателей, 

которые поверили в молодёжь, которые дали нам возможность идти 

дальше. И сейчас мы готовы двигаться и работать над теми задачами, 

которые нам поставлены".  Депутат высказал готовность трудиться в 
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комитете, занимающемся вопросами экономики и развития курортов 

Кавказских Минеральных Вод.  

Александр Павлович Горбунов отметил, что нынешний созыв Думы 

получился профессиональным, в который вошли уважаемые люди.  "За 

каждым из них конкретные коллективы, за каждым из них конкретные дела. 

И уже даже начало было консолидированным. Я думаю, что так будет и 

дальше. Будут выполняться задачи, поставленные перед Ставропольским 

краем, губернатором и Правительством. И Дума будет совместно 

работать с ними".  

Телеканал "АТВ-Ставрополь", 29 сентября сообщил, что состав 

Думы Ставропольского края обновился почти наполовину – 24 народных 

избранника из 50 будут представлять интересы граждан впервые. По 

традиции начал заседание старейший депутат нового созыва коммунист 

Иван Богачёв. Краткие итоги выборов подвёл председатель краевой 

избирательной комиссии Евгений Демьянов. Перед собравшимися также 

выступил губернатор края Владимир Владимиров, который призвал 

депутатов сделать всё, чтобы оправдать надежды тех людей, которые отдали 

за них свои голоса на выборах. "За каждого из вас проголосовало 20, 30, а за 

кого-то и 100 тысяч человек. И люди ждут от вас решений. Не нужно 

обманывать пустыми обещаниями, нужно подтверждать обещания 

настоящими делами"  - отметил губернатор. Депутаты утвердили Геннадия 

Ягубова в должности председателя Думы Ставропольского края шестого 

созыва. Обращаясь к коллегам-депутатам  он отметил, что все депутаты 

краевого парламента должны дорожить полученной поддержкой. "Мы 

понимаем, что отданные за нас голоса возлагают на нас определённые 

обязательства. Надеюсь на конструктивное взаимодействие со всеми 

фракциями, созданными в Думе края, а также всеми политическими силами, 

которые даже не вошли в Думу края", - приводит слова  Г.В. Ягубова 

телеканал. В сюжете отмечалось, что нынешнему составу Думы предстоит 

рассмотреть более 30 вопросов, оставшихся от коллег из предыдущего 

созыва. Плюс к этому парламентарии в ближайшее время приступят к 

обсуждению проекта закона о бюджете края на 2017 год.   

Телеканал ГТРК "Ставрополье", 29 сентября сообщил, что в новый 

состав Думы Ставропольского края вошли врачи, аграрии, строители, 

промышленники и ректоры сразу трёх ВУЗов. Как отметил в сюжете 

Александр Горбунов, теперь можно будет вносить предложения, способные 

усилить позиции высшей школы Ставрополья. Четвёртый созыв подряд в 

Думе Ставропольского края работает и самый старший депутат края  Иван 

Богачёв, который выразил уверенность в том, что ему удастся находить 

общий язык с молодым поколением парламентариев. За кандидатуру 

Геннадия Ягубова на пост председателя Думы Ставропольского края 

проголосовали все депутаты, в том числе и председатель прошлого созыва 

Юрий Белый. Как отмечалось в сюжете, ещё до заседания ему тоже 

предлагали побороться за это место, но нужно давать шанс и другим, заверил 
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депутат. "Есть всему начало, есть всему конец. Я принял это решение 

добровольно и не жалею об этом. Хочу поработать рядовым депутатом", - 

отметил Юрий Белый.  Геннадий Ягубов отметил, что депутатам нужно 

срочно включаться в работу над бюджетом Ставропольского края:  "Сегодня 

нужно вникнуть в максимальное количество программ, в которых 

участвует наш край".   Утвердили депутаты и новую структуру Думы. У 

председателя теперь три заместителя, а не четыре, как в прошлом созыве. 

Первым заместителем выбрали Дмитрия Судавцова. Ещё два заместителя – 

Виктор Гончаров и Александр Кузьмин.   Определились депутаты и с 

комитетами. Теперь их не десять, а семь. Во главе комитета по 

экономическому развитию, курортам и туризму стал Валерий Назаренко. 

Главным по бюджету и налогам теперь будет Юрий Белый. Комитет по 

законодательству возглавит Светлана Терехова. Валентина Муравьёва 

теперь отвечает за социальную и молодёжную политику, науку и СМИ. 

Главой комитета по казачеству и безопасности стал Юрий Гонтарь. Иван 

Богачёв снова будет руководить аграрным комитетом, а Игорь 

Андрющенко теперь в ответе за сферу промышленности, строительства и 

ЖКХ.  За тем, как строится новая Дума, следил в зале и губернатор края 

Владимир Владимиров. Он призвал депутатов вместе работать каждый день 

и каждый час. "А если мы будем работать, люди это увидят и будут и 

дальше нас поддерживать", - отметил Владимиров. Губернатор подарил 

Думе статуэтку Георгия Победоносца. Так же как Змея побеждает святой, 

нужно, по словам Владимирова, бороться с ленью.   Расширенная версия 

сюжета о заседании была показана на телеканале "Россия 24-Ставрополь", 

29 сентября в 21:20.  

Одним из новых парламентариев стал и создатель телеканала "26 

регион" Андрей Юндин, сообщил телеканал "26 регион", 29 сентября. В 

ходе заседания депутаты утвердили председателя Думы и его заместителей. 

Должность вице-спикера сохранил Дмитрий Судавцов. Как отметил 

Дмитрий Николаевич, одним из главных мотивационных моментов участия 

в выборах была необходимость закончить то, что не успели закончить в 

прошлом созыве. "Самое главное здесь завершить и те программы, и те 

намеченные планы, - отметил Дмитрий Судавцов. – В рамках предвыборных 

встреч появились ещё иные проблемы, которые нужно сейчас включать и в 

планы, и в графики, и в различные программы.  Потому что наша задача, 

задача власти, чтобы жители нашего края и города жили лучше". В конце 

заседания депутаты предложили кандидатуру Валерия Гаевского на пост 

сенатора в Совете Федерации от Ставропольского края. Всего в краевом 

парламенте будет семь комитетов, в каждом из которых будет заседать по 

девять депутатов. 18 депутатов будут работать в Думе на постоянной 

профессиональной основе.    

Официальная информация о заседании также была опубликована в 

газетах "Ставропольская правда", №159-160 от 30 сентября и "Вечерний 

Ставрополь", № 178 от 30 сентября.   
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Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

С 22 по 24 сентября в Михайловске прошел краевой праздник урожая, 

на котором были представлены все достижения регионального агропрома. 

Его участниками стали губернатор Ставрополья Владимир Владимиров и 

председатель Думы СК Юрий Белый. В торжествах также приняли участие 

первый заместитель председателя правительства СК Николай Великдань, 

министр сельского хозяйства Владимир Ситников, руководители ряда 

ведомств. Как написала газета "Ставропольская правда", № 157 от 27 

сентября,  ярким моментом праздника стало чествование лучших 

работников агропромышленного комплекса Ставрополья, награды которым 

вручали губернатор Владимир Владимиров, председатель краевой Думы 

Юрий Белый, первый заместитель председателя правительства Николай 

Великдань, министр сельского хозяйства Владимир Ситников. Газета 

"Петровские вести", № 74 от 28 сентября сообщила, что от Петровского 

района крупный рогатый скот лимузинской мясной породы представило 

ООО имени С.М. Кирова, а ярославской молочной породы – ООО "АПК 

"Агростандарт". В экспозиции приняли участие и машиностроительные 

предприятия района – ОАО "Светлоградагромаш" и РТП "Петровское". 

Грамотой краевой Думы отмечен инженер по эксплуатации и выпуску 

автомобилей ООО "АПК "Агростандарт" В.И. Вертелецкий. Информация об 

этом мероприятии также была опубликована в газете "Наша жизнь", № 71 

от 27 сентября.   

На очередном заседании избирательной комиссии Ставропольского 

края состоялось торжественное вручение документов, удостоверяющих 

статус депутатов Государственной Думы РФ, избранных по одномандатным 

округам, и Думы края, прошедших по спискам партий, пишет газета 

"Ставропольская правда", № 157 от 27 сентября. Как пояснил, открывая 

заседание, председатель крайизбиркома Евгений Демьянов, прошедшие 18 

сентября выборы депутатов признаны состоявшимися. Федеральных 

одномандатных округов в крае на этих выборах депутатов ГД РФ было 

организовано четыре. Депутатами стали Елена Бондаренко, Александр 

Ищенко, Ольга Казакова и Михаил Кузьмин. Вторым пунктом повестки дня 

стала регистрация депутатов Думы Ставропольского края, прошедших по 

списку партий. Это по четыре депутата от КПРФ и ЛДПР, один 

от "Справедливой России" и 16 от "Единой России". Им также торжественно 

вручены удостоверения депутатов. Избранный от ЛДПР депутат Александр 

Сысоев поблагодарил избирателей, поддержавших либеральных демократов, 

благодаря которым на этих выборах партия смогла стать второй по числу 

проголосовавших за нее. Телеканал ГТРК "Ставрополье", 26 сентября в 

20:50 в сюжете отметил, что для некоторых из краевых парламентариев это 

будет первый  депутатский опыт. На первом заседании депутатам предстоит 

избрать спикера, определиться с его замами, утвердить руководителей 

комитетов. Но кроме организационных вопросов есть и сугубо рабочие – на 

рассмотрение новой думы уже поступило 37 законопроектов.    
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Газета "Вестник Прикумья", № 70 от 28 сентября написала об 

открытии стадиончика "Олимпийский" в детском саду № 25 села Покойного, 

которое состоялось 18 сентября. Как было отмечено, это стало возможным 

благодаря слаженной работе педагогов и родителей, а также помощи добрых 

и отзывчивых людей. Слова благодарности от имени воспитателей детского 

сада за неоценимый вклад в это событие прозвучали в адрес  главы 

муниципального образования Покойненского сельского совета Василия 

Васильевича Прохорова, депутата Думы Ставропольского края Геннадия 

Владимировича Ягубова и родителей воспитанников детского сада 

"Солнышко". 

Газета "Кавказская здравница", № 108 от 24 сентября опубликовала 

статью, автор которой анализирует инициативу федеральных властей по 

введению "курортного сбора". Как было отмечено, так и не справившись с 

поручением президента, правительства и Совета Федерации разработать 

законопроект "Об особо охраняемом эколого-курортном регионе Российской 

Федерации Кавказские Минеральные Воды", Минкавказ решил "дать 

встречный план" и переключился на разработку проекта Федерального 

закона "О курортном сборе". Такой крутой вираж уполномоченного органа, 

отвечающего за социально-экономическое развитие Северного Кавказа, 

поверг всех в недоумение. Да и как не испытать чувства разочарования, если 

реакция на многочисленные жалобы, обращения и требования жителей 

Кавминвод обратить, наконец-то, внимание на насущные проблемы 

курортного региона, оказать ему обещанную и положенную по закону 

господдержку, защитить его от неминуемой деградации, оказалась далеко не 

той, что ожидалась. По своей наивности жители курортного региона 

надеялись, что государство законодательно отрегулирует вопросы 

сохранности бальнеоресурсов Кавказских Минеральных Вод, наведет 

порядок в земельной сфере, градостроительстве, миграционных потоках и 

выполнит свою обязанность финансирования развития инфраструктуры 

курортов федерального значения, как это полагается в соответствии с 

Федеральным законом от 23 февраля 1995 года "О природных лечебных 

ресурсах, лечебно-оздоровительных местностях и курортах" № 26-ФЗ. 

Вместо этого было предложено ввести курортный сбор с отдыхающих, т.е. 

каждому сброситься по полтиннику-стольнику и на собранные деньги 

привести в порядок курортные парки, отремонтировать терренкуры и 

общекурортные объекты. Получается, что государство, признав 

существование проблемы, переложило тягость ее решения на плечи своих и 

без того не слишком обеспеченных граждан.  Автор напоминает, что в конце 

января 2016 года в Пятигорске состоялся "круглый стол" по вопросу 

курортного сбора. Тогда мнения участников обсуждения разделились. 

Нашлись и сторонники введения нового налога на отдых. Но были и 

противники, аргументы которых явно заслуживали внимания. В частности, 

введение данного налога депутат краевой Думы Сергей Сауткин назвал еще 

одним финансовым барьером на пути развития внутреннего туризма в 
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России. Поддержал своего коллегу-депутата и заместитель председателя 

комитета Думы СК по природопользованию, экологии, курортно-

туристической деятельности Виктор Вышинский, который напомнил, что 

на Кавминводы приезжают, в основном, не отдыхать, а поправить свое 

здоровье. То есть, приезжает та категория людей, которая имеет проблемы со 

здоровьем и не имеет избыточной денежной массы. Для них и сумма в 50 – 

100 рублей в день будет весьма ощутимой. К тому же, как отметил 

Вышинский, время введения нового налога, когда в стране имеют место 

серьезные кризисные явления, выбрано крайне неудачно. Через месяц, в 

феврале 2016 года, в бизнес-холле гостиницы "Интурист" прошел очередной 

"круглый стол" по вопросу введения "курортного сбора". И вновь стремление 

некоторых чиновников "продавить" новый закон для курортников был 

подвергнут серьезной критике. Но авторитетное мнение специалистов, не 

один год проработавших в курортной и туристической сфере и прекрасно 

знающих проблему, что называется, изнутри, похоже, мало волновало 

энтузиастов из Минкавказа. Они посчитали, что настал их звездный час, 

когда на состоявшемся в Белокурихе 26 августа 2016 года заседании 

Президиума Госсовета РФ главной темой обсуждения стал вопрос введения 

курортного сбора. Единственный, кто тогда призвал не торопиться с 

принятием закона "О курортном сборе", был руководитель 

Минэкономразвития Алексей Улюкаев.  9 сентября 2016 года в Пятигорске 

под председательством министра РФ по делам Северного Кавказа Льва 

Кузнецова состоялось совещание, итогом которого стало заявление о том, 

что в ноябре текущего года проект закона будет внесен Министерством на 

рассмотрение в Правительство РФ. Министр также выразил уверенность, что 

вновь избранная Государственная Дума РФ не станет затягивать с принятием 

нового закона и уже в 2017 году в регионе Кавказских Минеральных Вод 

приступят к эксперименту с курортным сбором. На этот раз голоса "против" 

введения курортного сбора на совещании не прозвучали. Даже те, кто 

сомневался в правильности выбранного подхода к решению проблем 

федеральных курортов, предпочли скромно промолчать. Все выступившие в 

обсуждении поддержали предложение Минкавказа, не преминув заявить, что 

это позволит буквально преобразить наши курорты. После совещания для 

всех его участников Лев Травнев провел пешеходную экскурсию по 

разбитым терренкурам вокруг Машука. Увиденное произвело неизгладимое 

впечатление на присутствующих. Сразу же родилась идея, куда направить 

средства курортного сбора. Парадоксальным выглядит основной аргумент в 

пользу введения нового сбора, продолжает автор. По сути, его предлагают 

установить методом "от противного". Раз терренкуры разбиты, парки 

неухожены, объекты находятся в плачевном состоянии, то, по мнению 

некоторых горячих голов, не нужно спрашивать по всей строгости с тех, кто 

довел их "до ручки", а нужно обложить новым оброком законопослушных 

граждан. С таким же успехом Лев Травнев мог бы, например, организовать 

экскурсию в городскую поликлинику, котельную завода "Импульс", в 
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библиотеку в микрорайоне Бештау и, глядя на то, как там все плохо, 

предложить ввести "поликлинический сбор", "отопительный сбор", 

"библиотечный сбор" и т. д.  Автор напоминает, что ранее в нашей стране 

уже существовал курортный сбор. Он взимался в соответствии с законом "О 

курортном сборе с физических лиц", принятым в декабре 1991 года. Его 

размер не должен был превышать 5% от МРОТ. От уплаты курортного сбора 

освобождались инвалиды, дети до 16 лет, пенсионеры, а также лица, 

прибывшие по путевкам и курсовкам в санатории, дома отдыха, пансионаты, 

включая городки и базы отдыха. Взимался курортный сбор администрацией 

гостиниц и квартирно-посредническими организациями одновременно с 

регистрацией прибывших. Собранные средства курортного сбора 

зачислялись в доход местных бюджетов. Просуществовал он недолго. 

Специалисты пришли к выводу, что он не прижился потому, что на 

администрирование курортного сбора тратилось слишком много средств. 

Теперь же разработчики законопроекта предлагают облагать курортным 

сбором всех: и тех, кто приехал по санаторным путевкам, и тех, кто 

разместился в гостинице, и даже тех, кто приехал "к теще на блины". Правда, 

есть одна оговорка – сбор не будут уплачивать дети и льготники. Поступать 

денежные средства будут в некий фонд, из которого под пристальным 

вниманием общественников распределяться по конкретным объектам. 

Представить себе, что аппарат фонда будет функционировать на 

общественных началах, довольно сложно. Следовательно, значительная часть 

курортного сбора будет "проедаться" этим самым аппаратом. Таким образом, 

вопрос эффективности и целесообразности нового налога остается 

актуальным. Не следует забывать также, что введение любого, пусть даже 

небольшого, налога будет иметь негативный эффект. По информации 

Ассоциации туроператоров России, саму идею курортного сбора в условиях, 

когда государство столько вкладывается в популяризацию внутреннего 

туризма, большинство представителей рынка считают преждевременной. 

Исходя из этого, автор призывает не торопиться с введением курортного 

сбора. Нужно еще раз взвесить все "за" и "против". И только тогда, когда 

будет стопроцентная уверенность в его оправданности, эффективности и 

целесообразности, принимать данный закон.  

Районные газеты продолжили публиковать информацию о результатах 

голосования на выборах депутатов Думы Ставропольского края 18 сентября 

2016 года  по одномандатным избирательным округам.    

В газетах "Рассвет", № 75 от 24 сентября и "Приманычские степи", 

№ 74 от 23 сентября была опубликована информация об итогах голосования 

по одномандатному избирательному округу № 24, где баллотировался 

И.В. Андрющенко, выдвинутый "Единой Россией". Как было отмечено, в 

обоих районах избранным депутатом признан Игорь Васильевич 

Андрющенко. Газета "Рассвет", № 75 от 24 сентября сообщила, что в 

Туркменском районе Игорь Васильевич набрал 80,29% голосов, за него 

проголосовало 7938 человек.  
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Газета "Приманычские степи", № 74 от 23 сентября опубликовала 

слова благодарности И.В. Андрющенко жителям Апанасенковского района 

за участие в выборах 18 сентября 2016 года.  

Об итогах выборов по одномандатному избирательному округу № 15 

написали газеты "Левокумье", № 72 от 23 сентября и "Вести Нефтекумья", 

№ 44 от 23 сентября. Как было отмечено, наибольшее число голосов 

избирателей получил Иван Иванович Киц (72,87%).  

Об итогах выборов в Думу Ставропольского края по краевому списку 

написала газета "Александровская жизнь", № 73 от 24 сентября.   

Данные о результатах выборов депутатов Думы Ставропольского края  

по одномандатному избирательному округу № 1 опубликовала газета 

"Авангард", № 72 от 24 сентября. Депутатом Думы Ставропольского края 

шестого созыва избран Виктор Викторович Надеин, набравший 51,31% 

голосов избирателей.   

В газете "Сельская новь", № 70 от 24 сентября была опубликована 

благодарность Анатолия Ивановича Жданова жителям 

Красногвардейского района за поддержку на выборах 18 сентября.   

Газета "Призыв", № 70 от 24 сентября опубликовала общие данные о 

результатах выборов депутатов Думы Ставропольского края по 

одномандатному избирательному округу № 6, где победил Игорь Олегович 

Николаев с результатом 59,75%.  

Об итогах выборов депутатов Думы Ставропольского края шестого 

созыва в Ипатовском районе написала газета "Степные зори", № 75 от 23 

сентября. Депутатом Думы Ставропольского края шестого созыва избран 

Николай Олегович Новопашин, набравший 55,47% голосов.     

Газета "Степные зори", № 76 от 27 сентября опубликовала данные об 

итогах выборов депутатов Думы Ставропольского края по одномандатному 

округу № 8. Как было отмечено, наибольшее число голосов избирателей 

(55,47%) набрал Николай Олегович Новопашин.  

В газете "Наша жизнь", № 71 от 27 сентября была опубликована 

информация о результатах выборов депутатов Думы Ставропольского края 

шестого созыва по одномандатному избирательному округу № 25. 

Избранным депутатом признан Сергей Константинович Чурсинов.  

Распоряжение территориальной избирательной комиссии 

Степновского района о регистрации депутата Думы Ставропольского края 

шестого созыва по одномандатному избирательному округу № 23 Дмитрия 

Ивановича Шуваева и выдачи ему удостоверения опубликовала газета 

"Панорама нашей жизни", № 72 от 27 сентября.  

Информация краевой избирательной комиссии об общих итогах 

выборов депутатов Думы Ставропольского края шестого созыва была 

опубликована в газете  "Левокумье", № 73 от 27 сентября.    

В газетах  "Левокумье", № 72 от 23 сентября и "Вести Нефтекумья", 

№ 44 от 23 сентября были опубликованы слова благодарности И.И. Кица 

избирателям за поддержку на выборах.  
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Слова благодарности избирателям Кировского района за доверие и 

поддержку на выборах в газете "Голос времени", № 75 от 24 сентября 

опубликовал Юрий Афанасьевич Гонтарь.  

Газета "Вести Нефтекумья", № 44 от 23 сентября также 

опубликовала слова благодарности от жителей села Ачикулак депутату Думы 

Ставропольского края Ивану Ивановичу Кицу за участие в 

софинансировании мероприятий, направленных на развитие села.  

В этом же номере газеты "Вести Нефтекумья" были опубликованы 

слова благодарности директору ООО Агрофирмы "КИЦ" Кицу Ивану 

Ивановичу за оказание материальной помощи в подготовке к новому 

учебному году от имени руководства школ №10, №13 и №15 Нефтекумского 

муниципального района.     

27 сентября на XXVII конференции Ставропольского регионального 

отделения партии была названа кандидатура на пост председателя Думы 

Ставропольского края VI созыва, сообщила газета "Ставропольская 

правда", № 158 от 28 сентября. Это Геннадий Ягубов, лидер 

ставропольских единороссов. По итогам тайного голосования он опередил 

Дмитрия Судавцова. Телеканал "26 регион" от 27 сентября сообщил, что 

краевые лидеры единороссов поздравили всех избранных кандидатов с 

уверенной победой и определили направления работы на ближайшие 

несколько лет. "Это реальная победа, которой мы можем сегодня с вами 

гордиться. Я благодарю всех жителей Ставропольского края, которые 

пришли и проголосовали за "Единую Россию". За доверие, которое было 

оказано Президенту нашей страны, нашей партии", - сказал Геннадий 

Ягубов. Шесть человек будут представлять интересы Ставропольского края 

на федеральном уровне. Депутаты Государственной Думы уже нового созыва 

пообещали помогать не только своим коллегам в краевом парламенте, но и 

главам сёл и районов региона. Единороссы также определились с лидером в 

краевом парламенте. Руководителем фракции "Единой России" стал Юрий 

Гонтарь. Как признался сам парламентарий, для которого нынешний созыв 

уже шестой по счёту, однопартийцы доверили ему очень ответственный пост. 

"Сегодня ещё раз хочу сказать, что коллеги оказали мне доверие, избрав 

руководителем фракции "Единая Россия", самой большой фракции в Думе 

Ставропольского края. Это большая ответственность и честь для меня. 

Это избрание я хочу связать с нашими избирателями. Я постараюсь 

сделать, чтобы мы нашей фракцией и вообще Думой приняли все возможные 

решения, чтобы нашим людям жилось лучше", - сказал Гонтарь.  Как 

отметил Г.В. Ягубов в сюжете телеканала ГТРК "Ставрополье", 27 

сентября в 20:45, впереди предстоит большая работа: "В первую очередь 

должна измениться жизнь самих избирателей, благосостояние нашего 

края", - отметил он.   

Газета  "Ставропольские губернские ведомости", № 38 от 28 

сентября написала, что теперь в федеральном законодательном органе не 

будет ни одного ставропольского депутата от оппозиционных партий. 
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Оппозиционные партии понесли урон и на краевом уровне. Один мандат 

потеряли коммунисты и два мандата - "Справедливая Россия". Единороссы 

получили 39 мест из 50. В одномандатных округах победили 23 

представителя партии. Среди них немало депутатов регионального 

парламента прошлого созыва, работавших там профессионально или не на 

постоянной основе.  В двух одномандатных округах победили 

самовыдвиженцы - гендиректор "Кавказстройинвеста" Алексей Назаренко и 

начальник филиала "Газпром ПХГ" Сергей Чурсинов. 

Информация об итогах выборов в Ставропольском крае также была 

опубликована в газете   "Аргументы и факты – Северный Кавказ", № 39 

от 28 сентября.  

На очередном еженедельном рабочем совещании в администрации 

Александровского муниципального района под председательством главы 

администрации района Л. Маковской обсудили итоги выборов, прошедших в 

Единый день голосования 18 сентября. Как сообщила газета 

"Александровская жизнь", № 74 от 28 сентября, об итогах голосования и 

расстановке политических сил в районе доложил председатель 

территориальной избирательной комиссии Александровского района, 

заместитель главы С. Мещеряков. Он вручил депутатские удостоверения 

избранным по первому одномандатному округу депутату Думы СК Виктору 

Надеину и депутатам Дум Александровского и Саблинского сельсоветов.   

На заседании Совета Грачёвского муниципального района глава района 

Н.И. Аникеева и глава администрации района В.А. Кухарев вручили 

работникам районной администрации Почётные грамоты Думы 

Ставропольского края, пишет газета "Вперёд", № 78 от 28 сентября.  

Слова благодарности руководителям и сотрудникам органов местного 

самоуправления, сельскохозяйственных предприятий, учреждений и 

организаций бюджетной сферы, представителям советов ветеранов и 

общественных объединений, а также жителям Туркменского  и Арзгирского 

районов от имени депутата Думы Ставропольского края шестого созыва 

В.И. Лозового за доверие и поддержку на выборах опубликовали газеты 

"Рассвет", № 76 от 28 сентября и "Заря", № 75 от 27 сентября.  

Газета "Нива", № 76 от 27 сентября написала о торжественных 

мероприятиях, посвящённых празднованию Дня села Донского и Дня 

Труновского района. В рамках праздничных мероприятий состоялась 

традиционная спартакиада, прошла сельскохозяйственная ярмарка. В зале 

администрации чествовали почётных граждан села и района, а вечером 

торжественные мероприятия переместились на сельский стадион, где со 

сцены к собравшимся обратились глава района Евгений Высоцкий, депутат 

Думы Ставропольского края Николай Новопашин и настоятель Свято-

Троицкого храма иерей Пётр Юркин.   

Газета  "Ставропольская правда", №159-160 от 30 сентября 

опубликовала информацию об истечении срока полномочий избирательной 

комиссии Ставропольского края. В связи с этим Дума Ставропольского края 
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начинает приём предложений о кандидатурах для назначения на должность 

членов избирательной комиссии Ставропольского края нового состава.  

 

Нормативные акты Думы Ставропольского края 

В газете "Ставропольская правда", №159-160 от 30 сентября были 

опубликованы постановления Думы Ставропольского края: 

- № 2-VI ДСК "Об избрании председателя Думы Ставропольского 

края"; 

- № 4-VI ДСК "Об избрании Судавцова Д.Н. первым заместителем 

председателя Думы Ставропольского края; 

- № 5-VI ДСК "Об избрании Гончарова В.И. заместителем 

председателя Думы Ставропольского края"; 

- № 6-VI ДСК "Об избрании Кузьмина А.С. заместителем председателя 

Думы Ставропольского края".  


